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Zitat von Norimbergala 

Zitat von Norbert 

Lass doch mal die polemischen Aussagen. Sachlich: Palikuca hat spoertlich
versagt. Palikuca wurde auch hier im Forum, gerade zu Beginn der letzten
Saison gefeiert, dass er endlich professionelle Strukturen einführt, es gab
wenig Gegenstimmen hier. Immer wurde gefordert, dass wieder verdiente Ex
Clubberer in die Vereinsarbeit eingebunden werden, das hat er gemacht im
NLZ, das er total erneuert hat. Indem er in der PK nicht an den Pranger gestellt
wurde, hat es dem FCN geschadet? Was hätte es dem FCN gebracht, wenn er
mit blichen Floskeln verabschiedet worden wäre? Immer hin müssen wir ihn 2
Jahre bezahlen, bei einer Verhandlung über eine Abfindung hat diese PK sicher
nicht geschadet. Norimbergala, denke mal über andere Darstellungen nach.

Eine Leistungsbeurteilung in dieser Form, nach dieser Saison öffentlich auf einer
Pressekonferenz kundzutun, mag für dich harmlos sein, für viele aber eben nicht!

PKs sind wahrlich nicht die große Stärke von Dr. Grethlein, aber dann versuche ich
diese so zu gestalten, dass es keine Angriffspunkte gibt.

Er bewertet eine Arbeitsleistung nach einer katastrophalen Saison. Mir wird
himmelangst wenn ein Kontrollgremium eine solche Saison mit Leistung sehr gut
bewertet und nur wegen des Drucks aus dem Umfeld personelle Konsequenzen zieht.

Ein Abstieg hätte weitreichende Folgen für viele Mitarbeiter im Verein gehabt, ebenso
die Strahlkraft des NLZ und nicht zu vergessen verlorene Sponsorengelder,
Fernsehgelder, Zuschauereinnahmen, etc.

Dir und vielen anderen geht es also nur darum, dass man Palikuca hätte schlecht beurteilen
müssen auf der PK, dann wären sehr viele zufrieden. Was hätte das dem Club gebracht? Frage
ich nochmal. Es geht hier doch nicht um persönliche Befindlichkeiten einiger Fans. Der Club
hätte keinen Cent mehr, aber eventuell einige Euros weniger. Ich schreibe bewusst eventuell.
weil ich es nicht weiß, aber mit diesem Verhalten hat man die Tür offen gehalten. Auch was die
Außenwirkung auf mögliche zukünftige Vorstände anbelangt. Bestätigt aber mal wieder, dass
bei einigen persönliche Emotionen wichtiger sind als alles andere.
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